
                                                                                                                                         

                                                                                       

Frau Franziska Gericke 

Und der 

Ausschuss für Jugend und Sport 

Stadt Vechta 

          Vechta, 08. Februar 2022 

 

Sehr geehrte Frau Gericke, 

Sehr geehrte Ausschuss für Jugend und Sport, 

 

Ich möchte Ihnen nochmals herzlich danken für das Vertrauen dass Sie in mir und das Projekt OM Sport 

gestellt haben durch Ihre Unterstützung von 3.500 Euro pro Jahr. 

Ohne Ihre Förderung wäre meine Arbeit nicht möglich gewesen. 

Die Besucherzahlen auf die Webseite, Facebook und auf YouTube beweisen die große Interesse in dieses 

Projekt. 

 

Wir fördern die „Sportstadt“ Vechta durch Visuelle Berichterstattung der Sport in Vechta, z.B. mit Unsere 

Rubriken „Ein Sportverein stellt sich vor“ und „Schnacken übers Telefon“. Zusammen mit Video-

Zusammenfassungen, Interviews und Analysen von sowohl Jugend als auch Erwachsene Sport, sollen die 

Vereine und den mit dem Sport liierte Personen, auch die nicht täglich im Rampenlicht stehen, fördern. 

Nicht zuletzt die Jugend. 

Ich würde mich freuen wenn Sie mir wieder ab Mitte dieses Jahr, für den Termin von 1 Jahr, mit ein selben 

Betrag (3.500 Euro), unterstützen werden. Auch wenn die Kosten sich erhöht haben z.B. durch zusätzliche 

EDV Kosten. Die Gesamt-Kosten belaufen sich so rund 10.000 Euro jährlich. Ohne Ihre und die 

Unterstützung der Sponsoren, könnte ich dieses Projekt nicht fortsetzen. 

Ich danke Ihnen im Voraus und verspreche Ihnen, soweit es durch die Pandemie möglich ist, wie gewohnt 

mit vollen Engagement, meine Arbeit zu machen.    

 

Mit freundlichen Grüßen, 

Ton Delbressine 

Inhaber OM Sport 
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